

## Stadtwerke Bad Herrenalb GmbH unterstützt Gartenschau Bad Herrenalb 2017 als Premiumpartner

Die Stadtwerke Bad Herrenalb GmbH unterstützt die Gartenschau Bad Herrenalb schon seit der frühen Planungsphase. Jetzt sind die Stadtwerke zudem offizieller Premiumpartner der Gartenschau Bad Herrenalb 2017. Bürgermeister Norbert Mai und Karina Herrmann, Geschäftsführerin der Stadtwerke Bad Herrenalb GmbH unterzeichneten heute den Sponsorenvertrag. Im Mittelpunkt der Premiumpartnerschaft steht das Thema Wasser.

„Als Stadtwerke wollten wir einen Bezug zum Thema „Das blaue Band der Alb“ herstellen“, so Karina Herrmann bei der Vertragsunterzeichnung. Auf verschiedenste Weise werden Wasseranlagen in das Gartenschau Gelände integriert. So wurde im Kurpark beim bestehenden Wehr eine Fischaufstiegs- und Abstiegsanlage gebaut, die für eine ökologische Aufwertung der Alb sorgt und gleichzeitig Stromerzeugung ermöglicht. Auch der Bau des Wasserspiels am neuen Spielplatz auf der Schweizerwiese wird durch die Stadtwerke unterstützt. „Hier freue ich mich auf viele lachende Gesichter und spielende Kinder“, ergänzt Karina Herrmann. Zur Erfrischung stellen die Stadtwerke zudem je einen Trinkbrunnen auf dem Rathausplatz und im Kurpark auf, wo sich Besucher kostenlos mit Bad Herrenalber Quellwasser stärken können. Sowohl die Fischtreppe wie auch das Wasserspiel und die Trinkbrunnen werden dauerhaft angelegt.

„Durch die Gartenschau schaffen wir zusammen mit unserem starken Premiumpartner den Stadtwerken anhaltende Werte, welche die Lebensqualität in unserer Stadt nachhaltig stärken“, freut sich Bürgermeister Norbert Mai und bedankt sich über die Beteiligung der Stadtwerke Bad Herrenalb GmbH im hohen fünfstelligen Bereich.

